
ATA CSDP Nº 02, DE 19 DE JANEIRO DE 2011. ATA DA 01ª SESSÃO 

ORDINÁRIA DO EGRÉGIO CONSELHO SUPERIOR DA DEFENSORIA 

PÚBLICA DO ESTADO DE MINAS GERAIS - EXERCÍCIO 2011. 

Aos dezenove dias do mês de janeiro do ano de dois mil e onze, às 14 horas e 40 

minutos, na sala do Conselho Superior da Defensoria Pública, reuniu-se o Egrégio 

Conselho Superior, registrando-se as presenças dos Excelentíssimos Senhores 

Conselheiros: Defensora Pública-Geral, Andréa Abritta Garzon Tonet, 

Subdefensora Pública Geral, Ana Cláudia Silva Alexandre, Evaldo Gonçalves da 

Cunha, Galeno Gomes Siqueira, Rodrigo Zamprogno, Marcelo Ribeiro Nicoliello e 

Ricardo Sales Cordeiro, com a ausência justificada dos Conselheiros Eduardo e 

Gilmara. A sessão também foi abrilhantada com a presença do Conselheiro Felipe 

Soledade, presidente da ADEP. Assim, instalou-se esta Sessão Ordinária com o 

quorum de 07 (sete) membros.------------------------------------------------------------------- 

Foi lida e aprovada a ata da 1ª sessão extraordinária, do dia 12/01/2011.------------- 

O Conselheiro Galeno deu explicações sobre o rateio dos honorários de 

sucumbência, informando que o depósito será efetuado no dia 21.01.11, 

provavelmente.-----------------------------------------------------------------------------------------   

A seguir, a Presidenta concede a palavra aos Conselheiros para manifestação 

sobre a confirmação ou não na carreira dos Defensores Públicos Substitutos por 

eles avaliados, na seguinte ordem: a Conselheira Ana Cláudia: considerando que 

entre o dia 26 de novembro de 2010 até a presente data não chegou ao meu 

conhecimento nada que desabonasse a conduta dos Defensores Públicos por 

mim avaliados, proponho a confirmação na carreira de: 1 – Lísia Cordeiro de 

Aquino Junqueira, Madep 0586, 2- Jamel Castro do Amaral, Madep 0627, 3 – 

Guilherme Tinti de Paiva, Madep 0661, 4 – Glaydson Agostinho Pereira, Madep 

0589, 5 – Wilson Hallak Rocha, Madep 0642, 6 – Vinícius Silva Giani, Madep 

0624, 7 – Renata da Cunha Martins, Madep 0593, 8 – Riane Soares Lopes, 

Madep 0590, 9 – Hernane Marques dos Reis, Madep 0587, 10 – Marina Lage 

Pessoa da Costa, Madep 0564, 11 – Augusto Verdson Barroso Dayrell, Madep 

0646, 12 – Luciano Hanna de Andrade Chaves, Madep 0568, 13 – Déborah 

Picinin Muzzi, Madep 0651 e 14 – Marco Paulo Denucci di Spirito, Madep 0599.---   

Com a mesma justificativa, manifestaram-se os demais Conselheiros pela 

confirmação na carreira dos Defensores Públicos por eles avaliados, na seguinte 

ordem: o Conselheiro Evaldo: 1 – Alessandra Corradi Drummond Albuquerque, 

Madep 0660, 2 – Maria Angélica Feliciano Barreiros, Madep 0614, 3 – Luciana 

Mourão Rezende, Madep 0588, 4 – Walner Dias, Madep 0656, 5 – Bárbara 

Silveira Machado Bissochi, Madep 0595, 6 – Edileuza Fernandes Moraes, Madep 

0645, 7 – Renata Salazar Botelho, Madep 0562, 8 – Marcos Antonio Ferreira 

Gomes, Madep 0612, 9 – Elaine Karen Costa Araújo, Madep 0654, 10 – Estevão 

Machado de Assis Carvalho, Madep 0596, 11 – Fábio Eugênio Vieira, Madep 

0598, 12 – Rodrigo Audebert Andrade Delage, Madep 0569 e 13 – Maria Valéria 

Valle da Silveira, Madep 0577. A Conselheira Gilmara: pela ordem requereu a 

palavra o Conselheiro Galeno para assim se manifestar: ante a ausência 



justificada da Conselheira Gilmara, este Secretário entrou em contato com a 

mesma e esta informou que também não chegou a seu conhecimento nada que 

desabonasse a conduta dos Defensores Públicos por ela avaliados, de 26 de 

novembro de 2010 até a presente data, motivo pelo qual também opinou pela 

confirmação deles na carreira, que são os seguintes: 1 – Jacqueline Carneiro 

Roque, Madep 0605, 2 – José Walter Nogueira Soares, Madep 0584, 3 – Luciana 

de Castro Linhares Machado, Madep 0635, 4 – Marcus Tarcísio Silva de Castro, 

Madep 0606, 5 – Vinícius Lopes Martins, Madep 0658, 6 – Flávio Augusto Maretti 

Sgrilli Siqueira, Madep 0574, 7 – Sérgio Augusto Riani do Carmo, Madep 0604, 8 

– Ana Beatriz Laborinha y Peres, Madep 0631, 9 – Elias Rodolpho dos Santos 

Reis, Madep 0659, 10 – Ana Paula Lopes de Freitas, Madep 0608, 11 – Giselle 

Muniz Mendes Alves, Madep 0582, 12 – Roger Vieira Feichas, Madep 0611 e 13 

– Sidnei Henrique da Silva, Madep 0633. O Conselheiro Galeno Gomes Siqueira: 

1 – Leonardo César Mateus, Madep 0634, 2 – Laurelle Carvalho de Araújo, 

Madep 0622, 3 – Raquel Vale Rodrigues, Madep 0648, 4 – Rachel Aparecida de 

Aguiar Passos, Madep 0610, 5 – Cláudia Costa de Almeida, Madep 0650, 6 – 

Helena Odete Pimenta, Madep 0632, 7 – Rodrigo Murad do Prado, Madep 0625, - 

8 – Érica Senra Magalhães, Madep 0639, 9 – Ana Flávia Soares Diniz, Madep 

0615, 10 – Déborah Maia Carneiro Costa, Madep 0638, 11 – Mauro Batistela 

Abdel Nour, Madep 0580, 12 – Ruben Resende Soares de Oliveira, Madep 0576 e  

13 – Marcelo Paes Ferreira da Silva, Madep 0572. O Conselheiro Rodrigo: 1 – 

Adriana Passos de Rezende Peixoto, Madep 0626, 2 – José Henrique Maia 

Ribeiro, Madep 0628, 3 – Rafael Von Held Boechat, Madep 0637, 4 – Wagner 

Geraldo Ramalho Lima, Madep 0623, 5 – Daniel Allyson Marra Pereira, Madep 

0578, 6 – Fernanda de Sousa Saraiva Possato, Madep 0561, 7 – Samantha 

Vilarinho Fialho de Melo, Madep 0585, 8 – Glauco Rodrigues de Paula, Madep 

0619, 9 – Maria Antonieta Rigueira Leal, Madep 0613, 10 – Darle Gonçalves, 

Madep 0640, 11 – Érika Vanessa Nery Abreu, Madep 0597, 12 – Alexandre 

Heliodoro dos Santos, Madep 0630 e 13 – Hellen Caires Teixeira, Madep 0617. O 

Conselheiro Marcelo Nicoliello: 1 – Lorena Amaral Nunes, Madep 0644, 2 – João 

Henrique Rennó Matos, Madep 0560, 3 – Leandro Dornas de Oliveira, Madep 

0579, 4 – Geraldo Lopes Pereira, Madep 0607, 5 – Danielle Fróes Soares dos 

Santos, Madep 0636, 6 – Édson Vander de Assunção, Madep 0570, 7 – Renata 

Martins de Souza, Madep 0571, 8 – Paulo Moreira Ventura, Madep 0647, 9 – Ana 

Paula Coutinho Canela e Souza, Madep 0620, 10 – Anna Paula Duarte Chaves 

de Araújo, Madep 0592, 11 – Gustavo Trindade Pimenta, Madep 0618, 12 – Eline 

Viviane Marcelo Loesch, Madep 0655 e 13 – Richarles Caetano Rios, Madep 

0567. O Conselheiro Ricardo Sales Cordeiro: 1 – Liliana Soares Martins Fonseca, 

Madep 0629, 2 – Juliana Maria Corrêa Campelo, Madep 0601, 3 – Alenize Correia 

Silva Lopes, Madep 0643, 4 – Glauco de Oliveira Marciliano, Madep 0583, 5 – 

Vicente Augusto Sacramento Ferreira, Madep 0657, 6 – Bruno Barcala Reis, 

Madep 0573, 7 – Renata de Oliveira Santos, Madep 0581, 8 – Ana Cláudia Braga 

Areas Pinheiro, Madep 0653, 9 – Fernanda Cristiane F. Heringer Milagres, Madep 

0621, 10 – Ana Sofia Rezende Sauma, Madep 0566, 11 – Ricardo de Araújo 



Teixeira, Madep 0649, 12 – Francis Júnio de Oliveira, Madep 0652 e 13 – Marina 

Gomes de Carvalho Pinto, Madep 0610. Resultado: posta a matéria em 

votação, o CSDP, à unanimidade, deliberou pela confirmação na carreira dos 

Defensores Públicos do V concurso que cumpriram o período de estágio 

probatório, comunicando-se a Defensora Pública Geral para a expedição do 

ato. Deliberação correspondente: 001/2011, a ser publicada.------------------------ 

A seguir, todos se manifestaram sobre a importância do momento, externando 

felicitações aos colegas. A Dra. Andréa disse da alegria do momento, que a 

confirmação na carreira representa a confirmação de abnegados Defensores 

Públicos, inteligentes e que todo o procedimento ocorreu sem traumas.--------------- 

O Dr. Felipe falou da importância da realização de concursos em curto espaço de 

tempo, dizendo também que a Instituição ganha fôlego, é oxigenada, importante 

participação na condução dos destinos da Casa. Ganhamos com o “plus” dos 

colegas do V concurso. Deu parabéns aos avaliadores. Espera ansioso pelo VI 

concurso. A Dra. Ana Cláudia também deus os parabéns aos colegas, desejando-

lhes sucesso e que os companheiros vem contribuindo com o sucesso 

institucional. O Dr. Evaldo diz o principal requisito é ser fiel à Instituição e que a 

fidelidade leva a um caminho abreviado de felicidades, de prazer de ser Defensor 

Público. O Dr. Rodrigo deu parabéns aos colegas e disse que entraram no nosso 

time para fortalecer a Instituição. São muito bem vindos, preparados, só nos 

engrandece. Disse aguardar ansioso a entrada dos colegas do VI concurso. No 

mesmo sentido foi o pronunciamento do Conselheiro Galeno. Na sequência a Dra. 

Andréa falou da publicação do resultado do VI concurso. O Dr. Marcelo aderiu à 

manifestação dos colegas. O Dr. Ricardo, adere, também às manifestações 

anteriores, acrescentando que se inicia uma segunda etapa da vida funcional. 

Falou das expectativas e que o vencimento da etapa ocorreu com muita 

tranqüilidade, alegria e disse da satisfação de contar com os colegas como mais 

um reforço, sendo muito estimulante. É muito bom saber que sempre tem gente 

nova, com gás novo, abraçando a causa, sobretudo do ponto de vista da nossa 

missão, olhar para o assistido, sendo o nosso norte, o compromisso com os 

despossuídos. É preciso arejar a Instituição. É com muita alegria que participa 

desta data memorável.-------------------------------------------------------------------------------    

Em seguida, passou-se ao terceiro item da pauta, o julgamento, em grau de 

recurso, do PAD nº 011/2007, tendo como processado o Defensor Público GAM. 

Efetuado o pregão, presentes o processado e seu advogado, o Dr. Rogério de 

Freitas Caldas, OAB/MG. nº 48.916, a quem foi dada a palavra pelo prazo de 10 

min., para sustentar a sua defesa, iniciando-se às 15:15 h. Concedida a palavra 

ao ilustre defensor, este se manifestou pelo reconhecimento das preliminares e 

pela absolvição do processado, em síntese. Término da sustentação, às 15:30 h.     

Em seguida, a Dra. Ana Cláudia, relatora, fez a leitura do seu voto, rejeitando as 

preliminares e negando provimento ao recurso. Colhidos os votos, à unanimidade, 

os Conselheiros rejeitaram as preliminares e no mérito, também à unanimidade, 

negaram provimento ao recurso. Resultado do julgamento: rejeitadas as 



preliminares, à unanimidade e no mérito, também à unanimidade, o CSDP 

NEGOU PROVIMENTO AO RECURSO.-------------------------------------------------------     

Em assuntos gerais, a Dra. Ana Cláudia apresentou minuta de alteração da 

deliberação 026/10, sendo aprovada à unanimidade.--------------------------------------- 

 Também foi permitida a presença na sessão dos representantes da Corregedoria 

Geral, Dr. Diego e Dr. Tadeu e da Defensora Ana Paula Machado Nunes.-----------  

O Dr. Marcelo requereu a juntada do documento a ser encaminhado a AGE sobre 

honorários de advogados dativos, solicitando providências à DPG e solicitando, 

ainda, a inclusão em pauta do PGA, o mais breve possível. Nada mais havendo a 

tratar, foi encerrada a sessão às 17:30 horas, lavrando-se a presente ata, que 

segue assinada pelos senhores Conselheiros. Belo Horizonte, 19 de janeiro de 

2011.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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